



# 新津中央ロータリークラブ週報

NIITSU CHUO ROTARY WEEKLY REPORT



国際ローター第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ

創立：1978 年 10 月 2 日

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号  
新津商工会議所内 TEL22-0121 FAX25-2332

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号  
一楽 TEL22-3155

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30

会長：渡邊 嘉子

幹事：草野 満 ｸﾗﾌﾞ会報委員長：保坂 勝志

2014～2015 年度

国際ロータリー会長

ゲイリー・C. K. ホエン

(台湾・台北 RC)

**ロータリーに輝きを**



2014～2015 年度 国際ロータリークラブ第 2560 地区ガバナー 佐々木昌敏 (小千谷 RC)

**テーマ 「ロータリーはあなた自身から」**

☆☆☆第 1661 号 (19) 2014. 11. 11 ☆☆☆

<点 鐘>

<ソング> 我等の生業

<握手タイム>

<会長挨拶>

皆様こんにちは。今日は 11 月 11 日です。

今日が何の日かわかりますか？

ヒントは「1111」にあるようですが…。

1 が 6 個並ぶ平成 11 年 11 月 11 日に江崎グリコが「ポッキー&プリッツの日」として日本記念日協会の認定を受けたそうです。

そして、昨日は AGC 第 2 回目のゴルフコンペでした。11 月とは思えない晴天の中、1 月入会予定の五十嵐純一さんも参加してくれました。またこれでロータリアンとして 1 歩足を踏み入れた感じでしょうか？

そして、今月はロータリー財団月間ですので、ロータリー財団の歴史について少しお話ししたいと思います。

ロータリー財団は 1917 年米国ジョージア州アトランタで開催された国際大会においてアーチ C、クランフが「全世界的な規模で慈善・教育、その他社会奉仕の分野でよりよいことをするために基金をつくらう」と提案したことに始まります。

そしてこの基金が 1928 年に「ロータリー財団」と名付けられて国際ロータリー内の新しい組織となり、現在のロータリー財団にいたっています。

そして 1929 年財団は初の補助金 500 ドルを国際障害児協会へ贈りました。(ポールハリスが名前を秘して寄付) その後ロータリー財団は国際ロータリー理事会同意の下に信託宣言を作成し 1931 年 11 月 12 日に信託組織となりました。この信託宣言の大要は、ロータリー財団が受け取り管理する財産およびその収益は、すべて国際ロータリーの行う活動のためのみに支出されるというものです。

ちなみにロータリー財団月間は 11 月ですが、当初は 11 月 15 日を含む 1 週間が財団週間でした。

信託宣言が 11 月であったということに財団月間が 11 月である理由の一端があると言えるようです。

1947 年ロータリー創設者のポール・ハリスが

亡くなると 70 カ国以上 30 万人以上のロータリアンがその死を悼み寄付金が国際ロータリーに相次いで寄せられました。この寄付は、「ポール・ハリス記念基金」となって、その後のロータリー財団の発展のために役立てられました。そして同年の 1947 年財団初のプログラム「Fellowships for Advance Study (高等教育のためのフェロシップ)」を開始し、1948 年には最初の財団プログラム「高等研究奨学金」により米国、ベルギー、英国、フランス、中国の 18 人の若い人たちが選ばれ、他国でそれぞれの専門分野 (大学院課程) を勉強しました。これが最初の国際親善奨学生でした。日本で最初のロータリー国際親善奨学生は清水長一氏で、1950 年に米国のコーネル大学で学び、2 人目は緒方貞子氏で 1951 年にワシントン、D. C. ジョージタウン大学で勉強しました。緒方氏は 1996 年ロータリー国際理解賞を受賞していますし 2004 年大阪国際大会でも基調講演をしています。その講演の中で、「今日、どこに紛争が起きてても、遠い国の出来事ではありません……さまざまな人種間の理解、寛容、素直さを推進する唯一の方法は教育だと固く信じています……ロータリーを通じて社会奉仕の重要性を学びました。超我の奉仕というロータリーの標語に深く感銘し、その後の指針となりました。」と述べ、また学友会のスピーチでは「教育の価値は本を読むこと」と語っています。

皆さんもせっかくなので、本を読みましょー！！

1917 年に 26 ドル 50 セントの寄付から始まったロータリー財団は、今や 10 億ドル以上の寄付を受けるほどの大きな財団に成長しました。財団はこうして多くの方々に支えられ人道的分野や教育面での支援活動を続けています。

以上、簡単ですがロータリー財団の歴史についての話を終りたいと思います。

<グ ス ト>

いらっしやいません。

<ビ ジ タ ー>

いらっしやいません。

